



Amies, Amis,  
je vous souhaite la lumière  
qui vient de la tendresse donnée et reçue :  
elle fait reculer les frontières de toutes  
les nuits !

Je vous souhaite la lumière  
qui vient du Christ.  
Si vous avancez avec lui,  
recevant son pain et sa parole,  
quelle nuit pourrait s'emparer de vous ?

Je vous souhaite la lumière  
qui vient de la joie  
lorsque le partage est accompli.

Si des frères sont relevés dans leur humanité,  
la nuit perd son pouvoir sur la terre !

Je vous souhaite la lumière  
qui vient du dialogue renoué,  
car lorsque les séparés se parlent  
le jour commence à danser sur la nuit !

Amies, Amis,  
si d'une façon ou d'une autre,  
humblement, fidèlement, avec persévérance,  
quelques fragments de lumière  
jaillissent de vos mains et de vos paroles,  
quelle année de clarté  
ce sera pour toute la terre !

**Charles Singer**